
La  Ligua:  Los  logros  y
desafíos  del  “alcalde  del
agua”
El alcalde de La Ligua, Rodrigo Sánchez, asumió la presidencia
de la comisión de Medio Ambiente y Cambio Climático de la
Asociación Chilena de Municipalidades (AChM) reemplazando a la
alcaldesa de María Pinto, Jessica Mualim, quien asumirá la
vicepresidencia y se apresta a enfrentar diversas iniciativas.

El edil apuntó al desarrollo sostenible y sustentable como uno
de los grandes desafíos a nivel comunal, para frenar el cambio
climático, de cara a la cumbre del clima de 2019, (COP25) que
se realizará en Chile.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/04/ALCALDE-
1.mp3

Además, Rodrigo Sánchez informó que están impulsando nuevas
tecnologías  para  combatir  estructuralmente  la  sequía  y  la
escasez hídrica en su comuna y otras, en contribución a los
postulados de la COP25.

En ese sentido, destacó los proyectos de ultrafiltración de
agua potable rural que está desarrollando.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/04/ALCALDE-
2.mp3

El alcalde de la Ligua añadió que están trabajando en las
obras civiles de la segunda planta desalinizadora comunal, que
cuenta con 100 mil litros de agua. Asimismo, dijo que buscan
incorporar energías renovables no convencionales para bajar
costos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/04/ALCALDE-
3.mp3
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Chile organizará la cumbre del clima de 2019, la COP25, tras
llegar a un acuerdo con el resto de países de la región para
encontrar un anfitrión para la cita tras la renuncia de Brasil
a organizarla.

En relación a la organización de la COP25, el alcalde Sánchez
puntualizó que “esperamos tener una mayor injerencia en el
desarrollo de la cumbre, ya que en concreto todos los acuerdos
y  acciones  que  ahí  se  tomen,  se  llevaran  a  cabo  en  los
territorios,  y  los  territorios  de  alguna  manera  son
administrados  por  los  municipios”.


